

Arthur Schnitzler an Gerhart Hauptmann, 30. 11. 1902

5 von ganzem Herzen, lieber Herr Hauptmann beglückwünsche ich Sie zu Ihrem wahrhaft großen Erfolg; – i^mns^v innerfte bewegt von der schönen Dichtung, der nicht an Fülle reiffen vielleicht, der aber, die schwellend von verhaltener Kraft, leuchtend in Reinheit, und in reinlichster Einfachheit dahinfließend, Ihren schönsten Werken sich anschließt und in noch lichtere Höhen deutet.

In Bewunderung und Freundschaft drück ich Ihnen die Hand

Ihr

Arthur Schnitzler

30. 11. 902

© Staatsbibliothek Berlin – Preußischer Kulturbesitz, GHBrBl A:Schnitzler (13).

Brief, 1 Blatt, 2 Seiten, 458 Zeichen

Handschrift: schwarze Tinte, deutsche Kurrent

Ordnung: Lochung

² *Erfolg*] Uraufführung von *Der Arme Heinrich* im Burgtheater am 29. 11. 1902. Schnitzler war anwesend.

Erwähnte Entitäten

Personen: Gerhart Hauptmann

Werke: Der arme Heinrich – Eine deutsche Sage

Orte: Burgtheater, Wien